
 

 

A N F R A G E 

an 

Frau Bürgermeister Elke Kahr 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung 

vom 13. Februar 2025 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini 

 

 

Graz, am 13. Februar 2025 

 

Betreff:  Transparenz Stadtteilarbeit 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin!  

 

 

 

Aufgrund der finanziellen Situation der Stadt scheint es im Sinne einer transparenten Darstellung aller 

Förderprojekte wichtig, auch die Geldflüsse der Einrichtungen der Stadtteilarbeit abzufragen. 

 

 

Daher beziehen sich die nachfolgenden Fragen auf die detaillierte Auflistung in den Unterteilungen 

Stadtteilzentren, Nachbarschaftszentren, Stadtteiltreffs und Stadtteilprojekte. 

 

 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 

Gemeinderatsklubs folgende 

 

Anfrage 

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

1. Wie hoch sind bis jetzt die Gesamtkosten für die Stadtteilarbeit (detailliert je 

Einzelprojekt/Einrichtung/Außenstelle) 

 

2. Welche Projekte im Rahmen der Stadtteilarbeit sind zukünftig zu erwarten bzw. wann und in 

welcher Höhe geplant? 

 

3. Wie hoch waren die Mitarbeiterkosten der Stadtteilarbeit je Einrichtung? 

 

4. Wie und anhand welcher Kriterien wird der Erfolg der Projekte der Stadtteilarbeit 

gemessen/bewertet? (Wie viele Personen wurden erreicht?, Erhöht ich die Reichweite und 

Akzeptanz im direkten Umfeld der Einrichtungen?) 


